



式中だより

444号

令和6年(2024年)

9月20日(金)

発行 式根島学園 式根島中学校

04992(7)0017



「役割を果たして勝利をつかむ！」

校長

7月26日～8月11日のオリンピック、また8月28日～9月8日のパラリンピックでは、日本人選手、中でも若い選手の活躍が光りました。ここでは決勝でアメリカを48-41の逆転で破り、初めての金メダルに輝いた「車いすラグビー」に焦点を当ててみます。車いすラグビーでは、性別や年齢、さらに障害の種類やその重さも違う選手たちが一緒に戦います。2016年のリオ、2021年の東京と2大会連続で銅メダルだった日本は、パリに向けて連係プレーや障害の重いクラスの選手を中心とした守備力を強化してきたそうです。その守備の要であり過去2大会の銅メダルを経験した乗松聖矢選手は今回の結果について「個人ではなくチームの勝利」、**「連係にはコミュニケーションが絶対に必要。それが取れているのが前とは違った。」**と語っていたそうです。皆が同じプレーを頭に描いて、それぞれが判断をして連係し行動する大切さを教えてくれました。

運動会に向けて

体育的行事委員会

9月28日(土)に令和6年度式根島大運動会が開催されます。今年度のスローガンは「以心伝心～たのしいをつたえあう～」です。現在、生徒たちは協力しながらダンスの練習に取り組んでいます。上級生を中心に全学年で話し合いながら振付を考え、何度も繰り返しながら改善点を伝え合い、より良い作品を創ろうとしています。中学生たちの精一杯のダンス、見に来ていただくと幸いです。

島内職場体験のお知らせ

8学年職場体験担当

10月8日(火)と10月9日(水)の2日間、8年生の生徒が式根島養殖場、式根島学校給食センター(栄養士)、式根島保育園において職場体験を行います。温かい目で見守り、応援していただければと思います。職場体験学習への御理解と御協力、誠にありがとうございます。

波ようねりよ

思いを込めて、時間をかけて、じっくり生み出していったものはかけがえのないものです。どんなにお金を払っても、そのものも、作る喜びも、完成の満足感も買うことはできません。ただ、これを体験したことがある人にもみ分かることです。子供のうちに、「ものづくり」の遊びを通して、この感覚を知ってほしいと思い、レゴイベントを開催しました。とある参加者が、弟に喜んでもらうために、弟が大好きなキャラクターを、イベント2日間にまたいでじっくりと試行錯誤し作りました。弟は喜んでくれるだろうかと漏らしていましたが、後に幼い弟は兄の作品を見て、心の底から嬉しさが湧いて出たような満面の笑みで「あー！！」と叫びました。苦労と喜びのドラマです。作品を写真に収め、人に見せることはできますが、その作品に込められた本当に大切なものは、作者と、作品をプレゼントされた人だけのものです。他にも、作品の数だけ素晴らしいドラマが見られました。

10月の行事予定

生活目標：言葉で気持ちを伝えよう

保健目標：目を大切にしよう

給食目標：栄養バランスを考えて食事をとろう

『式中だより』は毎月

25日を目途に発行

していきます。

| | | | | | |
|----|---|---------------|----|---|-------------|
| 1 | 火 | 朝礼 安全指導 生徒委員会 | 11 | 金 | SC 来校日 |
| 2 | 水 | 生徒会朝礼 | 17 | 木 | 国際理解教室 |
| 3 | 木 | 視力検診 | 24 | 木 | SC 来校日 |
| 8 | 火 | 島内職場体験(8年) | 25 | 金 | 生徒総会 SC 来校日 |
| 9 | 水 | 島内職場体験(8年) | 29 | 火 | 進路説明会(9年) |
| 10 | 木 | SC 来校日 | | | |